

# Kwaran Mertoyudan Gelar LT2

Rony - [MAGELANG.GARDAMEDIA.ID](https://MAGELANG.GARDAMEDIA.ID)

Aug 24, 2022 - 12:51



*Pelda Sakimun saat bertindak sebagai juri lomba pada materi PBB saat lomba Tingkat 2 atau LT2 Kwaran Mertoyudan*

MAGELANG, - Kwaran Mertoyudan menggelar Lomba Tingkat 2 atau LT2 yang diikuti oleh regu penggalang yang berpangkalan di sekolah se Kecamatan Mertoyudan, Selasa (23/8). Lomba yang dimulai pukul 08.00 tersebut diikuti oleh 5 regu penggalang putri dan 6 regu penggalang putra.

Lomba Tingkat 2 digelar di Komplek SD Kartika XII -1 Panca Arga I Mertoyudan dibuka oleh Ka Kwaran Mertoyudan Zaeda, S. Ag dengan ditandai dengan penyematan tanda peserta lomba dan kartu kontrol nilai.

Ka Kwaran Mertoyudan Kak Zaeda, S. Ag dalam sambutannya mengatakan LT2 dilaksanakan untuk pertama kalinya sejak tahun 2019. Pada tahun 2020 dan 2021 LT2 tidak dilaksanakan karena adanya pandemi covid.

Saat ini Kwaran Mertoyudan menggelar LT2 untuk penyiapan tahap selanjutnya

yaitu LT3 yang akan digelar di tingkat Kwarcab.

"Saat ini kita menyiapkan perwakilan yang akan maju pada LT3 yang akan datang" ujar Zaeda.

Sementara itu, Pelda Sakimun yang bertindak sebagai juri lomba pada materi PBB menuturkan, kegiatan Pramuka adalah wahana untuk melatih disiplin individu dan kelompok. Selain disiplin, didalam pramuka diajarkan tentang tingkah laku, budi pekerti dan jiwa korsa. Suka menolong merupakan bagian penting dari sikap dan perilaku pramuka.

Sikap disiplin dan kekompakan dituangkan dalam kegiatan PBB. Tanpa kedisiplinan, kekompakan dan konsentrasi yang tinggi pelaksanaan PBB tidak akan bisa berjalan dengan baik.

"Lomba ini merupakan tahapan untuk jenjang lomba berikutnya. Maka kita pilih yang terbaik diantara yang baik untuk mewakili Kwaran Mertoyudan di tingkat Kwarcab" kata Sakimun

LT2 diikuti oleh peserta putra dan putri yang merupakan wakil dari seluruh SLTP di wilayah Mertoyudan. Adapun peserta putra diantaranya Regu SMP N 1, Regu SMP N 2, Regu SMP N 3, Regu SMP Kartika, Regu SMP API Al Huda dan Regu MTs Al Huda. Sedangkan peserta putri terdiri dari Regu SMP N 1, Regu SMP N 2, Regu SMP N 3, Regu SMP Kartika dan Regu MTs Al Huda.

Para peserta lomba harus menyelesaikan materi lomba yang terdiri dari PBB, Pioner/tali temali, Morse, Semapur, Ilmu pengetahuan dan Seni Budaya. Sedangkan tim juri terdiri dari berbagai instansi TNI, Polri, Kakak Pembina juga melibatkan Rencana Unimma.

Dari hasil akumulasi nilai seluruh materi lomba, juara 1 tergiat baik putra maupun putri diraih oleh regu dari SMPN 3 Mertoyudan.

pen0705/R-11